

Kommende Termine

29.09.2025 Beginn des Vorkurses

Alle Protokolle
im Internet:

fsmath.uni-bonn.de

Protokoll der FSR-Sitzung vom 27.08.2025

Beginn: 18:15 Uhr

Ende: 19:12 Uhr

Anwesende: Louis Kurtzke, Tobias Schmid, Jan Malmström, Felina Barth, Emma Zenker, Lars Johannsen, Hannah Scholz, Lilian „Lili“ Witters

Sitzungsleitung: Louis Kurtzke

Protokoll: Jan Malmström

TOP 0: Begrüßung & Protokolle (18:15 – 18:16 Uhr)

Louis eröffnet die Sitzung. Wir sind Beschlussfähig.

Das Protokoll vom letzten Mal wurde rumgeschickt, es gab keine Anmerkungen. Wir klopfen es ab.

TOP 1: Berichte (18:16 – 18:17 Uhr)

Erstis Die Erstzeitung wurde in den Druck gegeben.

Axioml Bekommen wir bald hoffentlich zurück.

Erstifahrt Die Anmeldung für Fachschaftler*innen ist offen. Bis jetzt sind 14 angemeldet. In zwei Wochen schließt die Anmeldung.

TOP 2: Veranstaltungen (18:17 – 18:20 Uhr)

Spieleabend mit Info Es gibt von der Info Interesse an einem gemeinsamen Spieleabend, das haben wir bejaht.

Ball Es gibt ein Datum, an dem wir wahrscheinlich die Aula haben, um den Ball zu veranstalten. Jan würde gerne eine Ankündigung posten.

Ferien-AWDs Wir fragen in der Helfendengruppe.

TOP 3: Öffentlichkeit (18:20 – 18:47 Uhr)

Website Lars berichtet: Es gibt große Fortschritte an der neuen Website. Es fehlt noch das Impressum und Datenschutz, dass ans Oeff abgegeben wird. Es sind schon viele Veranstaltungen eingetragen. Die müssen aber noch einmal am besten überprüft werden und es sind noch Informationen dazu unvollständig.

Es muss noch die Übersetzung korrekturgelesen werden. Emma kann sich das vorstellen, wenn sie Zeit findet. Danke! Es muss noch Rechtschreibung überprüft werden, dass geht aber wahrscheinlich nebenher.

Wir müssen noch E-Mail-Adressen überprüfen. Lars guckt sich an, ob das Layout gut aussieht.

Felina spricht ein Mega großes Danke an alle aus, die an der Website arbeiten aus.

Felina fragt an, ob sich das Website-Team vorstellen kann, auch in Zukunft neue Leute einzuweisen. Lars steht als Ansprechpartner zur Verfügung.

Organisation zur Website unter <https://uni-bonn.sciebo.de/s/xgeEC2g6nJAxFbY>.

Wir fragen zum Korrekturlesen noch in die Fachschaftsgruppen.

Klopapier Wir gucken uns das neue Klopapier an. Es gibt kleine Anmerkungen, Lars arbeitet sie ein. Wir wollen einen Absatz zu der neuen Website ergänzen.

Wir klopfen das Klopapier ab.

TOP 4: Blumenkübel (18:46 – 18:47 Uhr)

Wir können als Fachschaft einen Blumenkübel adoptieren, wenn da genug Leute Lust darauf haben. Felina und Basti könnten sich das vorstellen, das sind aber nicht genug. Lili merkt an, dass das auch als Privatperson geht. Wir übernehmen erstmal keinen.

TOP 5: Nebengebäude (18:47 – 18:53 Uhr)

Die Situation ist unverändert. Der Vorsitz bleibt dran, schließt sich mit Instituten und Hausvorstand kurz und erläutert einmal die aktuelle Position:

Als Fachschaft haben wir ein Interesse die Arbeitsfähigkeit zu erhalten und damit auch beispielsweise Schlüsselrechte, gleichzeitig könnte das in Konflikt mit dem Interesse, dass Studis weiterhin das Nebengebäude bspw. Abends nutzen können, geraten.

Wir führen wir eine kurze Debatte. Wir bleiben bei der benannten Position.

TOP 6: Stadtradeln (18:53 – 18:54 Uhr)

Es gibt den Vorschlag, wieder beim Stadtradeln mitzumachen. Wir könnten wieder ein Mathe-Unterteam erstellen. In den letzten Jahren waren wir da sehr aktiv. Es gibt keinen Widerspruch. Das Umweltref kümmert sich.

TOP 7: Sonstiges (18:54 – 19:12 Uhr)

Smoothies Die Info macht vielleicht wieder eine Kooperation mit Innocent. Yannick Sprenger aus der Info fragt an, ob wir da auch Interesse dran haben, dann würde er mehr bei Innocent anfragen.

Dafür könnten wir eventuell mehr Kühlkapazität gebrauchen. Felina schlägt vor, einen neuen Kühlschrank zu kaufen. Felina guckt sich nach einer Kühltruhe um. Danke!

Wir reden auf dem nächsten FSR nochmal darüber. Die Smoothies müssen streng genommen durch die FSV.

MatNat-Party Felina und Jan sind beide nicht aktiv an der Orga beteiligt. Es haben zuletzt Treffen stattgefunden und es sind Entscheidungen gefallen. Wir müssen uns als Fachschaft überlegen, was unser Lieblingsmodell für Kosten und Einnahmeverteilung ist.

Das nächste Treffen ist für den Donnerstag nächste Woche um 14:00 angesetzt. Es werden wahrscheinlich die Clubs für 1200€ gemietet werden.

Louis regt an, bei der Queer Pride Bonn nach DJs zu fragen.

Beim letzten Mal haben wir bei der Verteilung mehrere Faktoren mit einbezogen, hauptsächlich Studierendenzahlen und Arbeitsanteil der einzelnen Fachschaften. Wir sollten Finanzen mit FSV und Lorenzo absprechen.

Louis ist der Meinung, dass wir nicht unbedingt Gewinn aus der Party brauchen. Wir sollten aber auch bei Verlusten über die Aufteilung reden.

Im Moment sind Mathe, Info, Physik, Geographie und Lehramt dabei.

Wir reden mal mit Lorenzo und der FSV.

Felina geht nächsten Donnerstag zum Treffen. Jan trägt die Finanzierung in die FSV. Felina schreibt mal das Awarenessref an.

Louis schließt die Sitzung um 19:12.

Louis Kurtzke
Sitzungsleitung

Jan Malmström
Protokoll